

韓国出張概要

平成24年8月1日(水)、昨年度に引き続き、大韓民国・ソウルにおいて2回目となる観光プロモーションを実施しました。

記

- 1 実施日 平成24年8月1日(水)
- 2 主な参加者 山田啓二 広域観光・文化振興担当委員(京都府知事)
秋山喜久 関西広域連合協議会長 ほか

3 概要

(1) 観光セミナー 12:30~14:00

○会場 ロッテホテルソウル 2階 エメラルドルーム

○概要 ・来年の「KANSAI 国際観光YEAR2013」を前に、韓国の旅行社や業界メディアなど約50名に対して、食文化を中心として関西観光の魅力を積極的に紹介し、関西への誘客を促進した。

・セミナーにおいて、関西広域連合として初となる名誉観光大使「KANSAI 観光大使」お二人に、委嘱状を山田担当委員からお渡しした。

イ・ヨンスク氏 <㈱リンカイ代表取締役社長>

キム・ギョンウ氏 <NAVERパワーブロガー>

※ムン・チョルジン氏<NAVERパワーブロガー>は欠席

・参加者からは関西の食文化に対し、「華麗」「豪華」「是非とも行って体験したくなる」との声が多く聞かれた。

(2) 韓国文化体育観光部表敬訪問 16:00~16:45

○会場 韓国文化体育観光部

○概要 ・クァク・ヨンジン第一次官を山田委員ほか主な参加者が表敬訪問した。

・訪問団からは、関西の安全性についての説明を行うとともに、文化遺産や自然景観など観光資源の魅力を伝え、特に来年は「KANSAI 国際観光 YEAR」で関西に来ていただき、相互の観光交流を進展させていきたいとの発言があった。

・中国、韓国、日本の世界遺産を結ぶクルーズ航路の開発について、提案を行った。

・次官からは、良い提案であり、韓国と日本とのお互いの発展には、観光をはじめとした相互交流が必要であり、前向きに努力していきたいとの返答があった。

<参考>

KANSAI 観光大使

関西との交流の架け橋として関西へのインバウンドにご尽力いただいた方々を名誉観光大使「KANSAI 観光大使」に任命し、これまでの活動を称えとともに、更なるご活躍を期待し、一層の誘客の推進を図る。

○イ・ヨンスク(李容淑)氏 <㈱リンカイ代表取締役社長>

大阪市内に旅行会社㈱リンカイを設立し、韓国人旅行者の訪日促進に積極的に取り組んでおり、自らも大阪に住み関西をはじめとする日本の魅力を発信し続けるとともにKPO(関西地域振興財団の海外における情報発信拠点)として関西のプロモーション活動に幅広く貢献。

○キム・ギョンウ氏 <NAVERパワーブロガー>

自身のブログで日本の情報を数多く発信。とりわけ関西地域については福井県から滋賀、京都、奈良、兵庫、大阪と広範囲にわたって取材及び発信をしている。

また、2011年の関西広域連合韓国トッププロモーションにも参加・協力。

○ムン・チョルジン氏 <NAVERパワーブロガー>

自身のブログで関西を中心に日本の情報を数多く発信。非常に美しい写真により大阪、関西、京都を紹介している。

また、2011年の連合韓国トッププロモーションにも参加し、連合との交流実績もある。

(画像) 観光セミナー (ロッテホテルソウル)



(画像) 観光セミナー／「KANSAI 観光大使」任命式 (ロッテホテルソウル)



(画像) 韓国文化体育観光部表敬訪問 (韓国文化体育観光部)

